
--------------

n-fJ~..&e B- :t ~ -r clJagei'i :zu uen Stenograp'hischen ProtokorTen 

Nr. 6~26/J 

1994 005 .. 05 

der Abgeordneten Hannelore Buder 

und Genossen 

ANFRAGE 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend Hoch- und Tiefbauprogramm in der Steiermark 

Laut jüngsten Pressemeldungen hat Bundesminister Schüssel ein "massives Bauprogramm" 

und "umfassende Investitionen im Hoch- und Tiefbau" für die Steiermark zugesagt. Demnach 

soll der Bund in den kommenden Jahren 800 Millionen Schilling für den Straßenbau zusätz

lich ausgeben, wovon noch heuer mehr als 200 Millionen Schilling für Straßenbauten ver

wendet werden sollen. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten an den Bundesminister für wirtschaftliche Ange

legenheiten daher nachstehende 

Anfrage: 

1. Treffen die genannten Pressemeldungen zu, wonach von Ihrem Ressort zusätzliche 

800 Millionen Schilling für den Straßenbau in der Steiermark in den kommenden 

Jahren zugesagt wurden? 

2. Welche konkreten Projekte sollen mit diesen zusätzlichen 800 Millionen Schilling in 

Angriff genommen werden? 

3. Welcher Anteil dieser 800 Millionen Schilling wird dabei auf den Ausbau der 

Eisenstraße entfallen? 

Q:\ANFRAGEN\AFBMWA\AFBUDE06.DOC DVR0636746 

6626/J XVIII. GP - Anfrage (gescanntes Original) 1 von 1

www.parlament.gv.at




